# PIRATENPARTEI - KEINE VERLORENE STIMME

Bereits seit 2009 sitzen wir PIRATEN im europäischen Parlament und leisten gute Arbeit. Aktuell sitzen vier PIRATEN im europäischen Parlament: drei Tschechen und ein Deutscher. Auch diesmal stehen unsere Chancen gut auf mehrere Mandate aus verschiedenen Ländern wie Deutschland, Luxemburg, Tschechien und Ungarn. Übrigens wird in Deutschland wieder ohne Sperrklausel gewählt. Jede Stimme zählt! Zusätzlich ist unserem Einsatz zu verdanken, dass erstmals ab 16 Jahren gewählt wird

Eine Stimme für die Piratenpartei ist aber vor allem deshalb keine verlorene Stimme, da wir für Freiheit, Würde und Teilhabe aller Europäer kämpfen:

- Bei der Online-Anti-Terror-Verordnung TERREG Medienberichte über Terrorismus oder Medienkritik von Löschpflichten ausgenommen und eine Uploadfilterpflicht verhindert
- Beim **Digitale-Märkte-Gesetz DMA** die Interoperabilität von Messengern erkämpft, um das Monopol von Whatsapp aufzubrechen
- Beim Digitale-Dienste-Gesetz Suchmaschinenzensur verhindert und Assetz NetzDG durch bessere Regeln abgelöst
- Und auch die **Chatkontrolle** wird es bis auf weiteres nicht geben. Denn wir PIRATEN haben die anderen Abgeordneten mehrheitlich überzeugt.



Hier erfahrt ihr mehr

VisdP: Piratenpartei Deutschland Pflugstraße 9a 10115 Berlin

#### LISTENPLÄTZE 4 BIS 20

- **1. Anja Hirschel,** 40 Jahre, Dipl. Dok. (FH), Baden-Württemberg
- Anne Herpertz,
   25 Jahre, Politikwissenschaftlerin, Sachsen
- 3. Lukas Küffner,22 Jahre, BWL-Student, Bayern
- Sven Bechen,
   22 Jahre, Student der Politikwissenschaft,
   Nordrhein-Westfalen
- Falk Hirschel,
   55 Jahre, Rechtsanwalt, Baden-Württemberg
- Wolf Vincent Lübcke,33 Jahre, Fachinformatiker, Niedersachsen
- 7. Schoresch Davoodi,42 Jahre, Politikberater, Baden-Württemberg
- 8. Sabin Schumacher, 58 Jahre, Veranstaltungsplanerin, Baden-Württemberg
- 9. Dr. Franz-Josef Schmitt45 Jahre, Wissenschaftlicher Mitarbeiter, Berlin
- **10. Paul Diegel,**36 Jahre, Wissenschaftlicher Mitarbeiter, Sachsen
- **11. Gregory Engels,** 46 Jahre, Unternehmer, Hessen
- **12. Hélder Aguiar,**45 Jahre, Berufseinstiegsbegleiter,
  Nordrhein-Westfalen
- **13. Yannick Schürdt,**21 Jahre, Kaufmann für Verkehrsservice, Hessen
- **14. Thomas Ganskow,** 56 Jahre, Industriekaufmann, Niedersachsen
- **15. Felix Schymura,**26 Jahre, Digitalisierungsbeauftragter und IT-Administrator, Bayern
- **16. Christian Horn,**36 Jahre, Industriekaufmann, Thüringen
- 17. Arnold Schiller,58 Jahre, Hausmann, Bayern
- **18. Mia Utz,**68 Jahre, Sinologin, Film-Übersetzerin, Berlin
- 19. Volker Dyken,54 Jahre, Diplom-Physiker, Baden-Württemberg
- **20.Martina Broschei,** 58 Jahre, <u>Mediatorin, Niedersachsen</u>

#### ZUSAMMEN FÜR EUROPA

**UNSERE EU-KANDIDATEN** 





### Nie waren PIRATEN so wichtig!

"

Unser digitaler Freiheitskampf in Brüssel muss weitergehen, damit wir PIRATEN bei entscheidenden EU-Gesetzen wie ePrivacy, Gesundheitsdatenraum oder Chatkontrolle weiterhin am Verhandlungstisch Druck machen, Bürgerrechte verteidigen und unsere digitale Gesellschaft im Sinne der Netzgemeinde gestalten können. Wir sind die Digitalkompetenz, die in der Politik bei anderen Parteien fehlt. Von Tag eins an haben die PIRATEN mit Demonstrationen, Aktionen und Protesten für die Freiheitsrechte im digitalen Wandel gekämpft und sind in Parlamente eingezogen, um das nötige Wissen für die großen Entscheidungen an den Tisch zu bringen. Ich möchte in Europa die Stimme der Freiheit sein, um die Bürger Europas vor dem Überwachungsfanatismus der EU-Kommission zu schützen, denn sonst tut es keiner.



25 Jahre Politikwissenschaftlerin Bezirksbeirätin in der Dresdner Neustadt Sachsen

#### Europa braucht unsere piratige Politik!

"

Der Kampf für Menschen- und Bürgerrechte steht für mich an erster Stelle: Für digitale Freiheitsrechte, konsequenten Klimaschutz und eine humane Asylpolitik – gegen jede Form von autoritären Tendenzen in Europal Nur im Europäischen Parlament haben wir die Chance, gleiche Lebensbedingungen und Freiheiten für ganz Europa zu schaffen und gegen den Überwachungsstaat zu kämpfen.



## Gegen Überwachungswahn – für Transparenz!

"

In einer Zeit, in der die Diskussion über Chatkontrollen, bei denen sämtliche Nachrichten ohne konkreten Verdacht durchsucht werden, sowie über die immer wieder aufflammende Debatte zur Vorratsdatenspeicherung anhält, sind entschlossene, liberale Verfechter der Freiheit von größter Bedeutung. Die PIRATEN sind dringend erforderlich, um dem Überwachungswahn Einhalt zu gebieten Korruption und undurchsichtige Machenschaften aufzudecken und für mehr Transparenz zu sorgen. In den letzten fünf Jahren haben unsere Abgeordneten in Brüssel und Straßburg Unglaubliches geleistet. Daran möchten wir gerne anknüpfen und unsere Arbeit fortsetzen.